

12:34



98.1011

**FUNK-PROJEKTIONSUHR UND WETTERSTATION**

Projektion der aktuellen Uhrzeit oder der Außentemperatur oder Uhrzeit/Außentemperatur im Wechsel an Wand oder Decke, Anzeige von Wochentag und Datum, Weckalarm mit Schlummerfunktion, kabellose Übertragung der Außentemperatur über Sender (max. 25 m), Anzeige der Innentemperatur, Messbereich außen -30...+60°C, innen 0...+50°C, Wettervorhersage (Symbole), Luftdrucktendenz, Hintergrundbeleuchtung, Zubehör: Temperatur-Außensender, Batterien (Uhr 3x 1,5V AA, Sender 2x 1,5V AAA) und Netzadapter 93 x 129 x 51 mm, 134 x 40 x 24 mm, 475 g, EK-EL

**RADIO CONTROLLED PROJECTION CLOCK AND WIRELESS WEATHER STATION**

Projection of the current time or outdoor temperature or alternate between time/outdoor temperature onto a wall or ceiling, display of day and date, alarm with snooze function, transmission of outdoor temperature via transmitter (max. 25 m), indication of indoor temperature, measuring range outdoor -30...+60°C, indoor 0...+50°C, weather forecast, tendency of atmospheric pressure, backlight, equipment: outdoor temperature transmitter, batteries (clock 3x 1.5V AA, transmitter 2x 1.5V AAA), power adapter

**REVEIL PROJECTEUR ET STATION METEO RADIO PILOTES**

Projection de l'heure ou de la température extérieure actuelle ou l'heure/température extérieure alternant sur un mur ou plafond, affichage du date et jour, alarme avec fonction snooze, transmission de la température extérieure sans câble avec émetteur (max. 25 m), indication de la température intérieure, plage de mesure extérieur -30...+60°C, intérieur 0...+50°C, prévisions météo, tendance de la pression atmosphérique, éclairage de fond, accessoires: émetteur extérieur de température, batteries (horloge 3x 1,5V AA, émetteur 2x 1,5V AAA) et adaptateur secteur

98.1032

**FUNK-PROJEKTIONSUHR UND THERMO-HYGROMETER**

Projektion der aktuellen Uhrzeit oder der Außentemperatur oder Uhrzeit/Außentemperatur im Wechsel an Wand oder Decke, Funkuhr, Weckalarm mit Schlummerfunktion, kabellose Übertragung der Außentemperatur (max. 25 m), Anzeige der Innentemperatur und Innenluftfeuchtigkeit, Messbereich außen -30...+70°C, innen 0...+49°C, Zubehör: Außensender für Temperatur und Luftfeuchtigkeit, Batterien (Uhr 2x 1,5V AA, Sender 2x 1,5V AAA) und Netzadapter 129 x 51 x 93 mm, 134 x 40 x 24 mm, 410 g, EK-EL

**RADIO CONTROLLED PROJECTION CLOCK AND WIRELESS THERMO-HYGROMETER**

Projection of the current time or outdoor temperature or alternate between time/outdoor temperature onto a wall or ceiling, radio controlled clock, alarm with snooze function, wireless transmission of outdoor temperature (max. 25 m), indication of indoor temperature and humidity, measuring range outdoor -30...+70°C, indoor 0...+49°C, equipment: outdoor temperature and humidity transmitter, batteries (clock 2x 1.5V AA, transmitter 2x 1.5V AAA) and power adapter

**REVEIL PROJECTEUR****ET THERMO-HYGROMETRE RADIO PILOTE**

Projection de l'heure ou de la température extérieure actuelle ou l'heure/température extérieure alternant sur un mur ou plafond, horloge radio pilotée, alarme avec fonction snooze, transmission de la température extérieure sans câble (max. 25 m), indication de la température et humidité intérieure, plage de mesure extérieur -30...+70°C, intérieur 0...+49°C, accessoires: émetteur extérieur de température et humidité, batteries (horloge 2x 1,5V AA, émetteur 2x 1,5V AAA) et adaptateur secteur

NEU

12:34



14:33

98.1009

**FUNK-PROJEKTIONSUHR**

Projektion der aktuellen Uhrzeit (DCF) an Wand oder Decke, Anzeige von Wochentag und Datum, Weckalarm mit Schlummerfunktion, Innentemperatur, Hintergrundbeleuchtung, inkl. Batterien 2x 1,5V AA und Netzadapter 93 x 125 x 36mm, 480 g, EK-EL

**RADIO CONTROLLED PROJECTION CLOCK**

projection of the current time (DCF) onto a wall or ceiling, display of day and date, alarm with snooze function, indoor temperature, backlight, batteries 2x 1.5V AA and power adapter included

**REVEIL PROJECTEUR RADIO PILOTE**

projection de l'heure actuelle (DCF) sur un mur ou plafond, affichage du date et jour, alarme avec fonction snooze, température intérieure, éclairage de fond, batteries 2x 1,5V AA et adaptateur secteur comprises

